

C - Woran Sie einen guten Therapeuten erkennen können

Macht Ihr Gegenüber einen seriösen und zuverlässigen Eindruck?

Haben Sie den Eindruck, ihm auch in schwierigen Situationen vertrauen zu können?

Werden Sie respektvoll und höflich behandelt? Wird Ihre Intimsphäre sowohl körperlich wie seelisch gewahrt und geschützt?

Werden Ihnen die Risiken und Grenzen der Behandlung verständlich erklärt?

Wird Ihnen das Recht zugestanden, die Therapie oder Behandlung zu beenden ?

Bekommt die Anbieterin oder der Anbieter seine Beauftragung von Göttern, Meistern, Geistwesen, Gurus bzw. durch Visionen oder Erleuchtungserfahrungen, deren Vorhandensein und Existenz Sie nur glauben können oder verfügt er über irgendeine anerkannte Ausbildung oder Qualifikation, die ihn dazu befähigt, Sie in Ihrer Problemstellung zu begleiten, Ihre Krankheit zu behandeln oder Ihnen in Ihrem seelischen Leid beizustehen?

Klärt Sie Ihr Behandler über seine Methode(n), Möglichkeiten und Grenzen auf und kann er deren Risiken gegebenenfalls benennen?

Verfügt der Anbieter nur über eine Behandlungsmöglichkeit oder stehen im mehrere Methoden der Behandlung zur Verfügung?

Wer begleitet und kontrolliert Ihren Behandler? Gibt es die Möglichkeit, sich an eine übergeordnete Stelle, Berufsverband, Kammer- oder Beschwerdestelle zu wenden, wenn Sie sich geschädigt fühlen? Haben Sie einen Anspruch auf Regress?

Wird von Ihrem Behandler erwartet, dass er sich weiterbildet und auf angemessenem Wissensstand zur Behandlung Ihres Leidens oder Ihrer Beschwerden ist?

Ist der Anbieter bereit, mit Ihnen über seine fachlichen Grenzen und die darauf bezogene Notwendigkeit der Behandlung durch andere Fachleute zu reden und/oder verweist man nur auf Personen, die die eigene Gruppenüberzeugung teilen?

Herbert Busch, BRW, 06.11.2014